

Brücke ins Berufsleben

Auszubildende absolvieren erfolgreich Pflegeexamen am Pius-Hospital

Oldenburg, 24.7.2018 Bei einer Feierstunde am 19. Juli verabschiedete das Pius-Hospital 25 frisch gebackene Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und -pfleger der Pius-Krankenpflegeschule in ihr weiteres Berufsleben.

„Für unsere Absolventen sind das Examen und der Aufbruch zu neuen beruflichen Ufern eine spannende Zeit. Gleichwohl können sie dieser mit einer Portion Gelassenheit entgegen sehen“, freut sich Birgit Burkhardt, Leiterin der Gesundheits- und Krankenpflegeschule des Pius-Hospitals. „Mit dem Abschluss ihrer intensiven und fundierten Ausbildung stehen den Gesundheits- und Krankenpflegern viele Perspektiven offen. Zum einen werden Pflegekräfte bundesweit nach wie vor händierend gesucht und zum anderen bietet der Beruf zahlreiche Weiterbildungs- und Spezialisierungsmöglichkeiten.“

Wie schon bei den vier voran gegangenen Kursen wurde auch diese Ausbildungsklasse in Kooperation mit weiteren Krankenhäusern der Region durchgeführt. In der Theorie wurden die 25 Auszubildenden, von denen drei aus dem Johanneum in Wildeshausen und fünf aus dem Marienhospital Friesoythe kamen, am Pius-Hospital unterrichtet. Die praktische Ausbildung erfolgte in den Kooperationshäusern und im Pius-Hospital.



Positive Aussichten für die erfolgreichen Teilnehmer/-innen des Ausbildungskurses für Gesundheits- und Krankenpflege des Pius-Hospitals. Rechts: Ulrike Stunkat, Lehrerin für Pflegeberufe.

Foto: Lukas Lehmann

Ansprechpartnerin
für weitere Informationen:

Birgit Burkhardt
Leiterin der Gesundheits- und Krankenpflegeschule
Pius-Hospital
Telefon: 0441 229-1200
E-Mail: birgit.burkhardt@pius-hospital.de

PRESSEINFORMATION



Redaktionskontakt:

Bertine Pienkos
Abteilung für Marketingkommunikation
Telefon: 0441 229-1054
E-Mail: bertine.pienkos@pius-hospital.de